

[À Saint-Vaast-la-Hougue, la bénédiction de la mer aura lieu le 17 juillet \(ouest-france.fr\)](https://ouest-france.fr)

À Saint-Vaast-la-Hougue, la bénédiction de la mer aura lieu le 17 juillet

Initialement programmée en 2019, la crise sanitaire a bouleversé l'organisation de la bénédiction de la mer à Saint-Vaast-la-Hougue (Manche), près de Cherbourg. Elle aura lieu le 17 juillet 2022.



Les pêcheurs ornent leurs navires avant de passer devant l'évêque pour qu'il bénisse bateau et équipage. | ARCHIVES OUEST-FRANCE

Ouest-FrancePublié le 17/02/2022 à 15h40

La bénédiction de la mer de [Saint-Vaast-la-Hougue \(Manche\)](#), près de [Cherbourg](#), aura lieu le 17 juillet 2022. Une fête de la mer décennale qui rend hommage aux marins péris en mer, à laquelle les habitants et familles sont très attachés, n'avait pu avoir lieu depuis 2020.

Hommage à ceux qui ont perdu la vie en mer

Depuis 1945, le port saint-vaastais a été touché par plus de vingt naufrages et la disparition d'environ 60 marins. « **C'est la journée qui rend hommage à nos frères, cousins et autres amis qui ont perdu leur vie lors de naufrages** », commentent des proches de pêcheurs. Tous penseront particulièrement aux jeunes marins disparus en janvier 2021 et à Eric Varin, disparu en juin 2021.

Plus de 30 000 visiteurs attendus

La fête de la mer attire plus de 30 000 visiteurs à chaque édition. « **Ils viennent découvrir un village décoré, dès le petit matin, de plus d'un million de fleurs en papiers multicolores et de dizaines de motifs fleuris** », analyse Philippe Dorey, à la tête de l'organisation. Depuis deux ans, les ateliers pour confectionner les fleurs en papiers sont en stand-by. « **La moyenne d'âge de ceux qui confectionnent les fleurs est élevée et ils ont la crainte de revenir participer en groupe.** »

Si environ 50 % des fleurs et motifs étaient réalisées avant la crise sanitaire, il va falloir mettre les bouchées doubles avant juillet.

Le patrimoine architectural et maritime sera mis à l'honneur

Ce sera tout un week-end festif qui sera proposé, avec un village du patrimoine architectural et maritime, place Belle-Ile. Le dimanche, l'évêque sera accueilli à l'entrée de la ville pour un cortège vers le quai où sera célébrée une messe en plein air en l'honneur des marins disparus.

« **Le dimanche, la ville sera interdite aux véhicules. Des navettes hippomobiles seront mises en place pour amener les visiteurs sur les quais** », poursuit Philippe Dorey. Les navires de pêche et de plaisance sortiront dès 13 h. Arrivé le samedi, le terre-neuvier *Marité* sera amarré au bout de la grande digue. « **À bord, l'évêque bénira les navires qui navigueront en cortège devant lui.** »